

"No es nada agradable irse a vivir a un cuartel": Alcaldesa de Tijuana

La presidenta municipal de Tijuana, Montserrat Caballero Ramírez, reiteró que las amenazas recibidas y que la orillaron a irse a vivir al cuartel militar, han sido por los resultados en materia de seguridad. En el Grupo Político Tijuana, la alcaldesa aseguró que las amenazas eran para que dejara el cargo.

https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/no-es-nada-agradable-irse-a-vivir-a-un-cuartel-alcaldesa-de-tijuana-10234928.html